



Hubert Eilber (1. Vorsitzender), Manfred Herzog (Turnierleiter) und GM Dmitry Svetushkin (Turniersieger)



Gruppenbild der Gewinner in den einzelnen Kategorien

B-Turnier (Fortsetzung):

Rg.	Name	TWZ	Verein	Punkte
24	Dehmel, Lucas	1178	SC 1948 Ersingen	4,0
25	Koelle, Dietfried	1221	Sabt TSV Schwaigern	4,0
26	Pepi, Lucas	1098	SF Schwaigern	4,0
27	Ning, Felix	1035	SF Egg.-Leopoldshafen	3,5
28	Triantafillidis, Simeon	989	SF Biberach	3,5
29	Kast, Larissa	1221	SK 1929 Jöhlingen	3,5
30	Ruschak, Thomas	1260	SG Kurpfalz	3,5
31	Fischer, Patrick	1204	SF Biberach	3,5
32	Weber, Marc	1235	SC Eppingen	3,5
33	Siegrist, Edwin	1094	SK 1947 Sulzfeld	3,5
34	Eckl, Franz	1290	SK 1947 Sulzfeld	3,0
35	Braun, Thomas	1094	SK 1947 Sulzfeld	3,0
36	Posselt, Hans-Dieter	982	SC Weitenung	3,0
37	Koslov, Philipp	993	SK 1947 Sulzfeld	3,0
38	Reimer, Pascal	1007	SAbt SV Leingarten	3,0
39	Eurich, Alexander	1042	SF Biberach	3,0
40	Okrafka, Jacek	1017	SV Bad Rappenau	3,0
41	Spitz, Maria-Anna	754	SSV Bruchsal	3,0
42	Hermann, Eric	987	SAbt SV Leingarten	3,0
43	Kohde, Janis	807	SF Schwaigern	3,0
44	Melzig, Leon	877	SF Biberach	3,0
45	Ketelhut, Stephan	927	SK 1945 Ilvesheim	2,5
46	Pravez, Jürgen	961	SSV Bruchsal	2,5
47	Proß, Jonas	764	SK 1945 Ilvesheim	2,5
48	Klug, Konrad	760	SV Bergwinkel	2,5
49	Eulering, Mira		SV Fideler Bauer Leverkusen	2,5
50	Langlotz, Peter	1054	SK 1947 Sulzfeld	2,0
51	Böser, Mirco	858	SSV Bruchsal	2,0
52	Ernstberger, David		SSV Bruchsal	2,0
53	Banai, Nilofar	837	Heilbronner SV	2,0
54	Bay, Katharina	856	SC Eppingen	2,0
55	Hermann, Luana		SAbt SV Leingarten	2,0
56	Sandor, Tancred	900	SK 1945 Ilvesheim	1,5

57	Wu, Evan	996	SC Rastatt	1,0
58	Dauner, Julian	949	SF Forst 1971	1,0
59	Neu, Kurt	918	SK Rheinstetten	1,0
60	Krüger, Felix	771	SAbt SV Leingarten	1,0

B-Turnier, Damenwertung:

Rg.	Name	TWZ	Verein	Punkte
1	Moyrer, Maren	1189	SSV Bruchsal	4,0
2	Kast, Larissa	1221	SK 1929 Jöhlingen	3,5
3	Spitz, Maria-Anna	754	SSV Bruchsal	3,0
4	Eulering, Mira		SV Fideler Bauer Leverkusen	2,5
5	Banai, Nilofar	837	Heilbronner SV	2,0
6	Bay, Katharina	856	SC Eppingen	2,0
7	Hermann, Luana		SAbt SV Leingarten	2,0

Nachbetrachtung: Unser diesjähriges internationales Schachturnier ist schon wieder Geschichte. Mit einem erneuten Teilnehmerrekord, wenn auch in Zahlen nur marginalen Anstieg, konnten wir als Veranstalter mehr als zufrieden sein. Das in zwei Leistungsgruppen durchgeführte Open-Turnier lockte insgesamt 155 Schachspieler nach Sulzfeld. Mit sechs internationalen Titelträgern, darunter zwei Großmeister aus Moldawien und Russland.

Während Großmeister Svetushkin (MOL) sich keine Blöße gab und mit 6,5 aus 7 am Ende sich alleine auf dem 1. Platz befand, musste der zweite Großmeister im Felde Mikhail Ivanov (RUS) in fast jeder Partie über die volle Zeitdistanz von fünf Stunden kämpfen. Dabei kam er letztlich mit 5,5 Punkten auf den 2. Platz, gab aber dennoch 3 Remispartien ab. Die anderen Meister mussten sogar schmerzhaft erfahren, dass man nicht Titel mit Möglichkeiten vergleichen darf: die Internationalen Meister Igor Solomunovic und Ulli Schulze wurden durchgereicht und fanden sich auf der Schlussrangliste an den nicht mehr preisgeld-dotierten Plätzen 17 bzw. 10 wieder.

Der Gesamtpreisfonds von rund 3000 Euro wurde aber nicht nur unter den Gewinnern des Turniers, sondern tief in die Breite aufgeteilt. So durften gerade Teilnehmer in verschiedenen Leistungsklassen, je nach Alter, und jede Menge Jugendspieler bei der Siegerehrung ein Preisgeld entgegennehmen.

Auch Sulzfelder Schachspieler nahmen logischerweise an unserer Veranstaltung teil. Während die meisten sich ihrer Spielstärke gemäß im Mittelfeld platzieren konnten, so sind doch unser 10-jähriger Philipp Koslov mit seinen 3 Punkten und Andreas Bäumer mit 4,5 Punkten hervorzuheben. Andreas spielte sein erstes Turnier und hätte sogar mehr erreichen können, hätte er nicht ein Spiel aus privaten Gründen forfait geben müssen. Ebenso zu erwähnen sind unsere Senioren Franz Eckl und Edwin Siegrist, die beide das Turnier im guten Mittelfeld abschließen konnten.

Für das Organisationsteam um Hubert Eilber gab es in den vier Tagen natürlich jede Menge zu tun. Rund 200 Personen (mitreisende Eltern mit eingerechnet) waren zu bewirten, sodass neben turnierorganisatorischen Dingen gerade auch in der Küche, am Tresen und im Foyer die Arbeit nie ausging. Aber trotz der zahlenmäßigen Größenordnung dieser Veranstaltung konnte ein familiärer Charakter gewahrt bleiben, und wir als Veranstalter hatten stets das Gefühl, alles richtig zu machen. Anstatt jetzt zum Abschluss im Namen der Vereinsführung allen Helfern zu danken, erlaube ich mir als Berichterstatter, die Mutter einer erstmals teilnehmenden Schachspielerin zu Wort kommen zu lassen, welche mir noch Sonntag nachts folgende Mail schickte:

»Liebe Ausrichter, ich möchte euch meinen Dank und die Hochachtung aussprechen, dass ihr mit so wenig Personal ein so großes Turnier so reibungslos ausgeführt habt, das ist wirklich Engagement, Organisation und Leistung.

Mit besten schachlichen Grüßen

Irene Steimbach«

Bericht: Homepage SK Sulzfeld; Fotos: Brötzmann

BERICHTE und ERGEBNISSE aus dem Verband

Karpow-Schach-Akademie Rhein-Neckar e.V.:

Talent Dennis Wagner wird »Internationaler Meister«

Bundestrainer Uwe Bönsch trainiert Nationalspieler und Schachtalente

Metropolregion Rhein-Neckar. Im Mittelpunkt des Schachgeschehens in der Region steht zurzeit ein Trainingsseminar des Deutschen Schachbundes, welches im Racket Center Nußloch in der Zeit vom 20. bis 22. Mai stattfand. Die Teilnehmer aus der Region waren Nationalspieler GM Rainer Buhmann, GM David Baramidze vom Bundesligisten SV 1930 Hockenheim und Neuzugang Dennis Wagner.